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   クラブ会長 山田 芳之 

主題 ： もう一度、持続可能なクラブ運営と活性化を目指そう！ 
Let's move toward sustainable club management and revitalization! Once more. 

クラブ役員及び各委員長 

会長 山田芳之 メネット会長 時任かな子 

副会長 湯田裕憲 地域奉仕・環境委員長 森博之 

〃 上村眞智子 ＥＭＣ委員長 時任幸四郎 

書記 小重千代美 Ｙサ・ユース委員長 蠣原郁子 

〃 小堀鈴代 ファンド委員長 中山順博 

〃 田中智子 交流委員長 上村眞智子 

〃 湯田裕憲 ドライバー委員長 前田香代子 

会計 堀川和幸 ウェルネス委員長 金澤知徳 

〃 古閑恵子 広報・ブリテン委員長 上野雄大 

〃 野村憲一 担当主事 加藤泰文 

監事・会計監査 由富章子 直前会長 中山順博 
          

６月例会記録 ニコニコファンド 

在籍会員数 33名 メネット ２名 
６月例会 \14,742 

例会出席 2２名 ゲスト  

メーキャップ ５名 ビジター １名 
累計 \121,803 

出席率 81.8％ コメット  

 

加藤泰文  

ローマの信徒への手紙 12 章 15 節 

喜ぶ人とともに喜び、泣く人とともに泣きな

さい 

 

6 月 21 日から 7 月 7 日までの 12 日間、学院こど

も保育科では、2 年生が教育実習（幼稚園）、3 年生が

保育実習（保育所）に取り組んでおります。 

学科が大切にしている聖書の言葉ですが、可能性を

秘めた子どもたちとともに、喜びや悲しみを分かち合

い、ともに歩んでいく保育者であってほしいと願って

います。まさに、それぞれの実習先にて、子どもたち

と楽しい時間を過ごしつつ、子どもに寄り添い、子ど

もの育ちと命を守り育んでくれています。 

学生たちの顔晴りを応援してください！ 

～L.L.ジェーンズとジェーンズ邸～ 
L.L.ジェーンズは熊本洋学校教師として、熊本バンド

のメンバーをはじめ、多くの優秀な若者を世に送り出し
ました。ジェーンズワイズメンズクラブは、ジェーンズ
の献身的な奉仕の業と功績に敬意を表し、その名を冠に
戴いた社会奉仕団体です。 
2016年の熊本地震で全壊したジェーンズ邸は、2022年

に水前寺江津湖公園へ移転して復元整備されました。 

国 際 会 長 主 題  “Let Your Light Shine “ 
輝かそう、あなたの光を ／Urlik Lauridsen（Denmark） 

アジア太平洋地域会長主題  “Be the light for change “ 
変革のための光となろう ／利根川恵子（東日本区・川越クラブ） 

西 日 本 区 理 事 主 題  “Let’s illuminate the light of hope for the future “ 
未来に灯そう希望の光り ／深谷聡（名古屋クラブ） 

九 州 部 部 長 主 題  “Let’s take off naw  Wind blow from Kyushu” 
今こそ動き出そう 九州から風を ／中西賢一（熊本にしクラブ） 

今月の聖句  

NO.497 

      

   

日時：2023年7月11日（火） 

  会場：ホテルキャッスル 

司会：上村眞智子副会長 

 

１ 開会宣言・点鐘      山田会長 

２ 「いざたて」       全員 

３ 会長挨拶         山田会長 

４ メネット会長挨拶     時任メネット会長 

５ 九州部部長挨拶      中西九州部部長 

６ ゲスト・ビジター紹介 

７ ハッピーバースデー＆アニバーサリー 

８ 委嘱状授与 

９ 食前感謝         加藤担当主事 

  ～食事・諸報告～ 

１０ 会長方針        山田会長 

１１ 三役紹介・抱負発表   三役 

１２ 各委員長紹介・抱負発表 各委員長 

１３ 「なごりはつきねど」  全員 

１４ 閉会宣言・点鐘     山田会長 

 

＜ハッピーバースデー＞ 

上野雄大   ８日  金澤知徳  １２日 

湯田清佳  １１日  時任かな子 １３日 

 

＜ハッピーアニバーサリー＞  

湯田裕憲・清佳 １１日 

CHARTERED 1987 

７月強化月間 Kick-off 
           Public Relations 
新たな期のスタートです。みなさんのワイズ活動をアピー

ルしましょう。 

部へ、区へ、家族へ、仲間へ、世界に向けて。ツールを活

用しよう。 

荒川恭次 広報・情報委員長（名古屋グランパス） 
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前期に引き続き、今期第 37 期の会長職を務めるこ

とになりました。皆様のご協力なしに今期は乗り切れ

ません。皆様の快いご協力をお願いします。 

 

会長 2 年目の職務であり、新型コロナ禍もあまり気

にせずに活動が出来るようになりました。会長主題、事

業計画を出しましたが、今期は新規でジェーンズ独自

の地域奉仕活動を実施したいと考えています。できる

だけ早めに協議、検討して実施に繋げます。 

また、前期はＤＢＣ相手の京都トゥービークラブが

最優秀クラブ理事表彰を受けました。前期は京都部に2

クラブをチャーターさせ、東西交流会の計画・実施、25

周年記念例会を大成功に終わらせています。この素晴

らしい働きに感激すると同時に、ＤＢＣ相手クラブと

しても誇らしくなりました。この熱が冷めないうちに

沖縄クラブとのトライアングルＤＢＣを密かに（とい

うか既に密かにではありませんが・・・）目論んでいま

す。 

 

しかし新型コロナは大丈夫だと先述しましたが、今

現在沖縄は大変なことになっています。第 9 波が訪れ

ていると専門家は話しています。この波は全国に拡が

るのでしょうか。ワクチンにも賛否両論があり、接種す

べきか、せざるべきか悩んでいるところです。 

活動計画は前期にならっていますが、まず第一に楽

しく有益な例会の開催を掲げました。例会の充実がワ

イズメンズクラブの基本です。 

あわせて新規地域奉仕事業の実施により、副次的に

新たなメンバーの獲得へとつなげられれば幸いです。 

 

私は身体的にも、仕事や家庭的にも大きな課題を抱

えており、場合によっては皆様にご迷惑をおかけする

こともあるかもしれません。できるだけそうならない

ように努力はしますが、その節はよろしくお願いした

します。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長通信 

 

第３７期会長 

山田 芳之 

 

◇主題 

もう一度、持続可能な 

クラブ運営と活性化を目指そう！ 

◆山田会長の活動方針・活動計画は当日の資料をご覧ください◆ 

メネット会長 

時任 かな子 

2023-2024 年度 

 

九州部部長  

中西 賢一 

 

（熊本にしクラブ） 

部長主題 

～今こそ動き出そう 九州から風を～ 

Let’s take off now 

Wind blow from Kyushu 
 

キックオフおめでとうございます。 

今期も引き続き山田会長お世話になります、

ジェーンズクラブはやはり熊本一番の委員会が

整ってる素晴らしいクラブである印象です。メ

ンバーの皆さんが活き活きと活動して親しみ感

があり、楽しく仲良くクラブ活動されてるのは

見本となるような気がします。その姿が EMC

につながりジェーンズクラブが常にメンバー数

が多いのは納得です。 

今年も始まったばかりですが会員増強ができ

るのは楽しいクラブの証です。一年間九州部で

リードしながら活動してもらえる事を期待して

います。 

メネット会長ご挨拶 

前年に引き続き メネット会長をお受けす

る事になりました。コロナは落ち着いてはい

るものの、ちらほらと感染者が増えつつある

状況で、活動の幅が制限されないように祈る

ばかりです。 

 又、以前と比べるとメネットさんの数も減

少していますので、活動そのものは難しくな

りました。今後はメンの方々と協力しながら、

楽しい会を目指して、頑張りたいと思います。 
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              副会長 上村 眞智子 

山田会長続投ということで湯田副会長の続投も決まり

ましたが、さて、もう一人の副会長は？となった時、当

時病み上がりだった山田会長からのお願いを拒否する

勇気を持ち合わせず、今回、副会長を務めることとなり

ました。 

山田会長には心労が一番の敵！ クラブメンバーと会

長を繋ぐ立場である副会長の任を精一杯頑張りますの

で、皆さまのご協力を宜しくお願いいたします。 

                            

副会長 湯田 裕憲 

この度も副会長を仰せつかりました湯田裕憲と申しま

す。どうぞよろしくお願い致します。そして、また新年

度も書記として出欠係も拝命させて頂いております。

この場をお借りしまして普段から出欠へのご協力あり

がとうございます。そしてまた今後共よろしくお願い

致します。 

さて、当会に入会して数年が経ちますが、先日の西日本

区大会並びに懇親会に参加させて頂き、改めて西日本

区組織や当会の素晴らしさについてとても勉強をさせ

て頂きました。この経験も意識し今年度の活動に活か

して参りたい所存です。よろしくお願い致します。 

 

               書記 小重 千代美 

今期、書記を仰せつかりました小重千代美と申します。 

書記業務内容を先日伝授していただき、書記の重要性

を改めて痛感いたしました。 

皆様のお役に立てるよう努めてまいります。 

熊本ジェーンズワイズメンズクラブに入会しまして、

５ヶ月に成りましたが、解らない事が沢山ございます

ので、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。 

 

               書記 小堀 鈴代 

5 年ぶりに又、書記を仰せつかりました。 

役を改めて見直してみると本来書記担当の役目のもの

が他メンバーに任せたりとはっきりしてないものもあ

りました。 

今期は新メンバー小重さんを中心として次への引継ぎ

も出来るようサポートしていきたいと思っています。

各出欠確認等、毎月苦慮している部分があります。 

皆さんのご協力をよろしくお願い致します。            
 

               書記 田中 智子 

チョクチョク、熊本にいないことが多く、ご迷惑をお掛

けします。ちなみに、今週も、京都、大阪、そして今日

は東京です。熊本は、大雨のニュースですね。被害が大

きくなりませんように。宜しくお願いいたします。 

 

               会計 堀川 和幸 

山田会長 2期目がスタートしました。今期は、ベテラ

ンの仲井ワイズ、柏原ワイズが移籍され、広島の立野

ワイズ教会長も、広島へ移籍されました。ちょっと寂

しい船出ですが、みんなで明るいジェーンズ魂で山田

会長を、積極的に支えて行こうと思っています。よろ

しくお願いします。 

 

 

               会計 古閑 恵子 

昨年度は書記を任命頂きましたが、今年度は古巣の会

計に戻って参りました。堀川さんあっての会計です

が、少しでもお役に立てるように頑張りますので宜し

くお願い致します！ 
 

               会計 野村 憲一 

なかなか出席できませんが、皆さま、よろしくお願いし

ます。 

 

          監事・会計監査 由富 章子 

山田会長、引き続いての会長職、期待しています。

監事として及ばずながら力になりたいと思っていま

す。 

 
             担当主事 加藤 泰文 

担当主事をさせていただきます加藤泰文です。 

ジェーンズクラブの皆様より、たくさんお元気をいた

だいております。 

西日本区大会の感動を次に繋げるべく、支えたくなる

YMCA として、山田会長を中心に皆様と、様々なコラ

ボができればと思います。ジェーンズクラブのパワー

で、ワクワクする面白いことができればと思います。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 

        地域奉仕・環境委員長 森 博之 

２年前に九州部主査を務めて以来の地域奉仕・環境事

業に取り組みます。 

今期は、山田会長念願のジェーンズクラブとしての独

自活動が開始できるように、古閑ワイズを中心に熊本

YMCA と共に行うような奉仕活動を検討しています

ので、皆さんのご協力とご参加をよろしくお願いしま

す。また、九州部の中西部長（にしクラブ）、田上主査

（ひがしクラブ）からの今期方針を踏まえて、具体的な

活動をスケジュール化したいと思います。 

【地域奉仕・環境委員会】古閑 恵子（副）、 

田中 智子、清田 啓治 

 

           EMC 委員長 時任 幸四郎 

今期 EMC委員会は、金澤ワイズ、甲斐ワイズ、伊瀬

知ワイズと私を入れて４名が運営にあたります 。宜

しくお願いします。 

活動計画としては、例年 11 月に実施する 200パ-

セント例会を今期も実施する予定です。通常の例会に

出席する事が難しいメンバーの方々が例会に出席され

る事を目標にしています。その為には、役員の方々、

各委員会に所属している委員の皆さんと横の繋がりを

大事にして EMC 委員の皆さんと行動をしたいと思っ

ております。 

【EMC 委員会】甲斐 美由紀（副）、伊瀬知 真由美、

金澤 知徳 

 

         Y サ・ユース委員長 蠣原 郁子 

２０１３年に初の Y サ・ユース委員長を頂いて今回で

１０年連続のお役です。YMCA の学院生、ユース、ス

今期役員・委員長からの抱負 
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タッフとの小さなかかわりの積み重ねを惜しまずコミ

ュニケーションを取って楽しい企画、奉仕活動ができ

るように努めたいと思います。 

【Yサ・ユース委員会】馬原 陽美子（副）、田中 俊

夫、上村 眞智子 

 

          ファンド委員長 中山 順博 

本年度もお役目を頂き、全力で務めて参ります。ただ、

何せ初めてのファンド委員長ですので、時任ワイズと

協力しながら進めて参ります！ 

【ファンド委員会】清田 啓治（副）、塚田 俊樹、 

池田 順一 

 

          交流委員長 上村 眞智子 

今回、副会長と同時に、交流委員長も仰せつかりました。

交流委員長としての今期目標は、新しい DBC締結を結

ぶことです。先ずは、沖縄クラブとの DBC締結ですが、

先に京都トゥービークラブが沖縄クラブとは締結済み

ですので、トライアングル DBC締結の形となります。 

締結に向けての計画を速やかに立てる所存ですが、水

面下での沖縄クラブへのアプローチは既に開始してお

り、手応えは感じています。次に、立野ワイズが転籍さ

れた広島クラブとの DBC締結も具体的な形となる可能

性もあります。皆さま、一緒に楽しくビビッドな交流を

楽しみましょう！ご協力を宜しくお願いします。 

【交流委員会】田中 俊夫（副）、千代盛 虎文、 

中山 順、甲斐 美由紀 
 
          ドライバー委員長 前田香代子 

久しぶりにドライバー委員長のお役目をいただきまし

た。コロナも明け、対面での例会が再開し大変嬉しく思

っています。会長の主題を最大限に活かせるような例

会企画を考えていきます。皆さんのご協力を宜しくお

願いします。 

【ドライバー委員会】吉本 典子（副）、中山 順博、 

安武 洋一郎、由富 章子、野村 憲一、上野 雄大、 

小重 千代美 

 

          ウェルネス委員長 金澤 知徳 

今期のウェルネスは身体と心の健康作りをテーマに、

委員みんなで企画したいと思います。身体の健康は屋

内屋外を問わず身体を動かしましょう。心の健康はで

きれば音楽で楽しむことが出来るようにと考えていま

す。そして何よりもドライバー委員とのコラボで頑張

りたいと思いますので、よろしくお願いします。 

【ウェルネス委員会】塚田 俊樹（副）、堤 信也、 

堀川 和幸 

 

広報・ブリテン委員長 上野 雄大 

この度、ブリテン委員長を仰せつかることとなりまし

た。魅力的な活動内容を分かりやすく、より多くの方へ

お届けできるよう努めてまいります。原稿のご依頼な

ど、皆様にはご協力を頂く場面が多々あるかと思いま

すが、何卒、宜しくお願い致します。 

【広報・ブリテン委員会】森 博之（副）、安武 洋一

郎、小川祐一郎 

 

 

 

             
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

担当主事 加藤 泰文 
１．【熊本 YMCA】サマープログラム、始まります！ 

コロナの行動制限が緩和され、子どもたちが楽しみに

しております夏休み期間中のサマープログラムを予定

しております。山や海、川といった自然体験を通して、

子どもたちのつながりの機会を提供いたします。ひと

夏の思い出つくりに、成長の機会として、ご紹介いただ

けますと幸いです。参加する子どもたち、リーダーたち

の安全と無事をお祈りください。 

〇サマーキャンプ 

３日間デイキャンプ（加藤担当します）、夏のガールス

キャンプ、富士登山キャンプ（こども）、富士登山キャ

ンプ（おとな）、はじめて体験 1泊キャンプ、フィッシ

ング海遊びキャンプ、昆虫大作戦キャンプ、種子島宇宙

キャンプ、こどもえいごデイキャンプ 

 

２．【YMCA】子育て講演会のご案内 

ぶどうの木幼児園主催で子育て講演会を開催いたしま

す。 

NPO 法人せいしとらんし熊本の理事長、中村和可子氏

を講師に招き、幼児期の性教育についての講演となり

ます。どなたでも無料でご参加いただけます。子育て中

の方、お孫さんの成長の一助としてご参加ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

京都トゥービークラブ 

 

第 27 期会長 

渡邉 聡 

 

九州部部長  

今村 格 

 

（熊本クラブ） 

会長主題 「Ｌｅｔ‘ｓ Ｈａｖｅ Ｆｕｎ」 

自分が楽しみ！家族を大切にし、例会を楽しむ！ 

遊びも、仕事も、ワイズもメンバー全員と、また

熊本ジェーンズクラブの皆さんとともに楽しみな

がら１年間を過ごしたいと考えていますので、 

よろしくお願いします。 
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書記：小堀 鈴代 

日時：2023年 6月 23日（金） 19：00～21：00               

場所：YMCA 本館 ＆ ZOOM  （ハイブリッド） 

出席者：山田会長、蠣原、小重、小堀、千代盛、時任、

堀川、森、加藤連絡主事（ZOOM）前田、湯田          

計 11 名 

                                     

【連絡報告】 

１ ６月例会 

 出席者：メン（22名） メネット（2 名） 

ビジター（1 名） 計 25 名 

 山田会長よりジェーンズの 1年間の振り返りを 

パワーポイントで報告 

２ 第 26 回西日本区大会 

 熊本城ホールの会場が素晴らしく理事通信でも紹介。

YouTube アドレスも掲載されているので閲覧可。

YMCA とのつながりを他クラブからも評価された。 

 懇親会でくまモン登場は金澤ワイズの尽力。等報告

とお礼（森副実行委員長） 

3 YMCA 会員大会 

 5 月 26 日（金）YMCA 本館にて行われ、木村副知 

事の講演有り 

森博之ワイズが 20 年永年在籍表彰受賞  

           

【行事確認】 

 レジメの通り 

 

【協議・承認】 

1 7 月キックオフ例会：承認 

「別紙キックオフ例会」の通り 

会長方針、三役・各委員長の発表 等 

2 次期地域奉仕事業、Y サ事業の検討について：承認 

  タイアップを考慮し YMCAと打ち合わせる。7 月

第 2 例会に伊藤さんから話しを伺う。 

3 京都 TOBE との DBC 交流費用について：承認 

TOBE からは費用はもらわない。参加ジェーンズ

メンバーは 1 名\1000 徴収し、不足分はクラブ

予算の DBC交流費より支出する。 

4 移籍者へのプレゼント：承認 

  柏原、立野、仲井の3名にボールペン進呈（\3000

×3 名） 

5 ロリポップサーバー次期の支払いについて：承認 

  最近、危険・迷惑メールとなるのが多いので調査す

る事とする 

6 今後のDBC 交流のあり方について：承認 

  TOBE からお誘いの窓口一本化の申し出があった

のを検討し、今後は交流委員長を通しての交流以

外の場合は事前に申し出る事とする。又、部会や行

事中の外出（連れ出し等）はしない。       

7 沖縄での DBC交流について：承認 

  TOBE より沖縄での DBC 交流の提案があったが

もっと詳しい情報を得る事とし前向きに検討する

（11 月頃？） 

8 今期 EMC 計画について：承認 

  別紙 EMC事業計画書有。 

 

9 2025 年アジア大会九州での開催の件：承認 

  福岡又は熊本の地での開催の件を7月1日の九州

部評議会に議案として提出する。評議会に従う。 

10 例会参加費の変更：承認  

  例会場のホテル値上げにより例会参加費を改定す

る。 

  メンバー、ビジター \4000 （旧\3700） 

  メネット      \3800 （旧\3500） 

 

【その他】  

１ YMCAより 

  YMCA会員大会報告、ニューオリンズジャズ演奏

の日程、ウクライナ留学生支援の件が加藤連絡主

事より話された。 

ウクライナ留学生支援金については目標 40 万に

不足する金額を支援する。（7月第 2例会で不足額

発表）：承認 

２ 区大会での表彰ワッペンは手持ちのものを集め、

その後整理の仕方を考える 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２例会報告 

ワイズソング  
 

いざたて 

 １．いざたて 心あつくし 手を挙げ 誓いあらたに 

   われらの モットー守る ふさわしその名ワイズメン 

   絶えせず めあて望み この身を 捧げ尽くさん 

 ２．歌えば 心ひとつに ともがき ひろがり行きて 

   遠きも 近きも皆 捧げて 立つやワイズメン 

   栄と 誉れ豊か まことは 胸にあふれん 

 

なごりはつきねど 

  なごりはつきねど 集いは果てぬ 

  今日ひと日の幸 静かに思う  

  むーーーーーむーーーーー 

 

ＹＭＣＡの歌 

 １．若人の あつきいのりは 百年の歴史をつづる 

   とこしえの のぞみにもえて さかえあり 

   ＹＭＣＡ われらまた こぞりて起たん 

 ２．開拓の みむねかしこみ 福音のみ旗は進む 

   地のはての 国々までも ひかりあり 

   ＹＭＣＡ われらまた 勇みて行かん 

 ３．民族の へだてとりさり 手をつなぎ一つとなりぬ 

   もろともに 心合わせて みのりあり 

   ＹＭＣＡ われらまた 誓いて勝たん 

７月 行事予定 

７月１１日（火）ジェーンズ７月キックオフ例会 

(ホテルキャッスル) 

７月２１日（金）ジェーンズ役員会（Zoom） 

７月２８日（金）ジェーンズ第二例会（YMCA本館） 
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司会 前田 香代子 
成功裡に終わった西日本区大会直後、田上理事をお迎えしての 6 月例会はメンバー皆
で、ひとつの事を成し遂げた満足感を持ちながらの 2 時間でした。 
私は慢性的な睡眠不足で、司会をしていながらも、スーっと倒れてしまうような、どこ
か夢心地でおりました。山田会長の 1 年の振り返りを聞きながら、会長が大病から無事
に復活されたことを心から良かった、と全員が思ったことでしょう。 
あと 1年、どうか生き残ってくださいね。また、ジェーンズから移籍される仲井ワイズ、
柏原ワイズ、立野ワイズ、本当にお世話になりました。いつでもドアは開いてますので、
里帰りしてください。 
 

 

6 月引継例会報告  

《編集後記》ブリテン委員会も今期は委員長を交代して、第1号となりました。予定している原稿が揃って、キックオフ例会までに

作成・配布出来るか緊張しましたが、皆さんのご協力のおかげで無事に完成させることが出来ました。より楽しいブリテンづく

りに努めますので、引き続きご協力をよろしくお願いします。                  ／ブリテン委員会より  


